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Власть: технические и человеческие аспекты
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В статье дается анализ взаимодействия властных и технологических структур в их историче-
ском становлении. Миф мегамашины власти оказал существенное влияние на формирование реаль-
ных структур власти и управления. Суверенитет государства в значительной мере был обусловлен 
уровнем технологического развития. Принцип разделения властей становился техническим и тех-
нологическим приемом управления. Совершенствование техники оказывало решающее влияние как 
на возникновение имперских экспансионистских идеологий, так и на формирование идеологии либе-
рализма. Обратное влияние власти на технологический процесс выражалось прежде всего в создании 
мощной военной техники и техник манипулирования сознанием.
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Th e article gives an analysis of interaction between power and technological structures in their historical 
origination. Th e myth of a megamachine of power has made a signifi cant impact on the establishment of 
the actual power and administration structures. Th e state sovereignty has largely been conditioned on the 
technological development level. Th e power division principle has become a technical and technological tool 
of administration. Machine improvement has had dramatic infl uence on the origination of the imperial 
expansionist ideologies and establishment of the ideology of liberalism. Reverse infl uence of power on the 
technological process has primarily manifested itself in the creation of powerful military machines and 
conscience manipulation techniques.
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